

Landesverbandstag 2012 am 25. März in Schwanberg

Der diesjährige Landesverbandstag der Kameradschaft vom Edelweiß am 25. März 2012 stand ganz im Zeichen des 50-Jahrjubiläums des Ortsverbandes Schwanberg.

Hiezu hatten der Landesverbandsobmann Josef Paul Puntigam und der Obmann des Ortsverbandes Schwanberg Heinz Peter Salzger zahlreiche Gäste geladen.

11 Fahnenabordnungen der Ortsverbände der Kameradschaft sowie zahlreiche Vertreter des öffentlichen Lebens und der wehrpolitisch relevanten Vereine fanden sich zu diesem Anlass in Schwanberg ein.

Um 10:00 Uhr wurde vom Sammelplatz, mit der Marktmusik Schwanberg an der Spitze, zu zünftigen Märschen auf den Hauptplatz marschiert. Dort wurde nach Verlesung der im abgelaufenen Verbandsjahr zur großen Armee einberufenen Kameradinnen und Kameraden ein Kranz am Kriegerdenkmal zu Ehren aller gefallenen und verstorbenen Kameraden niedergelegt.



Im Anschluss daran wurde wieder mit klingendem Spiel zur Mehrzweckhalle von Schwanberg marschiert, wo die Aufstellung für den Landesverbandstag bezogen wurde. Auch in der Halle wurde die Veranstaltung von der Marktmusikkapelle musikalisch untermalt.

Landesverbandsobmann Bgdr iR Josef Paul Puntigam konnte als Ehrengäste den Bezirkshauptmann von Deutschlandsberg, HR Dr. Helmut-Theobald Müller, den Bürgermeister von Schwanberg, Karlheinz Schuster, den Stadtamtsdirektor von Fürstenfeld, Mag. Wilhelm Göber, den Präsidenten der Unteroffiziersgesellschaft Steiermark, Vzlt Othmar Wohlkönig und den Gesandten der Offiziersgesellschaft Steiermark, Obst dM Peter Paul Pergler begrüßen.



Nach der Vorstellung der Ehrengäste und einführenden Worten durch den LVO hielt der Obmann des Ortsverbandes, Heinz Peter Salzger, die Laudatio „50 Jahre Kameradschaft Edelweiß Schwanberg“, die mit anhaltenden Applaus bedacht wurde.

Nach dieser Vorstellung überbrachten die Ehrengäste ihre Grußbotschaften und erhielten dafür vom Landesverbandsobmann ein Buch als Dank.



Die Hauptrede hielt der LVO zum Thema: Die Kameradschaft vom Edelweiß – eine wehrpolitisch relevante Vereinigung auf dem Marsch in die Zukunft.

Im Anschluss an das beeindruckende Referat wurden verdiente Kameraden des Ortsverbandes Schwanberg ausgezeichnet. Auch der Ehrenobmann des OV Bad Gleichenberg, Fritz Pflger, erhielt für seine 21-jährige Tätigkeit als Obmann einen Edelweißsteller vom LVO als Ehrengeschenk.



Zum Abschluss wurde der Landesschriftführer Henry Hanschek nach seinem beinahe zweijährigen Auslandseinsatz in Bosnien wieder in den Reihen willkommen geheißen. Mit dem Danke für das Kommen, dem Absingen des Edelweißliedes und dem Auszug der Fahnen endete der offizielle Teil der Veranstaltung.

Der gemütliche Teil wurde durch ein zünftiges Mittagessen eröffnet, das der Ortsverband Schwanberg hervorragend organisiert hatte.

